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第二小学校・高松児童館・曙学童保育所複合施設整備の 

検討状況について 
 

1. 第二小学校児童・保護者／高松児童館・曙学童保育所利用者／近隣住民等からの意見 

現在検討を進めている第二小学校・高松児童館・曙学童保育所複合施設の整備基本計画に

市民の意見を反映させるため、アンケート調査及び意見交換会を実施した。 

（１）アンケート 

第二小学校の児童及び保護者・高松児童館の利用者・曙学童保育所の利用者を対象と

したアンケートを実施した（期間：令和３年 12月３日～14日）。 

 

① アンケートの概要 

対象者 回収数 配布数 回収率 

第二小学校の児童・保護者 168 430 39.1% 

 

対象者 回収数 

高松児童館の利用者 

（第二小学校以外の児童・生徒／乳幼児の保護者／近隣住民等） 
45 

 

 

② 第二小学校（児童）アンケート（主な意見） 

質問 回答（上位３位） 主な意見 

第二小学校でいちば

ん好きな場所を１つ

選んでください。 

校庭（40件） 
広いので走り回ることができ、友達と遊

べるから。運動ができて楽しいから。 

図書室（34件） 
本がたくさん読めるから。本が好きだか

ら。 

教室（21件） 
毎日使って思い出があるから。慣れてい

るから。落ち着くから。友達がいるから。 

 

質問 回答（上位３位） 主な意見 

第二小学校でいちば

ん変えたい場所を１

つ選んでください。 

遊具（29件） 
遊具を増やしてほしい。古くなっている

ので新しくしてほしい 

トイレ（28件） 
きれいにしてほしい。暗くて怖いから明

るくしてほしい。 

プール（22件） 
プールをきれいにしてほしい。プールへ

の通路をきれいにしてほしい。 

 

  

令 和 ４ 年 ３ 月 ９ 日 

第５回教育委員会定例会資料 

教 育 部 教 育 総 務 課 

 



2 

 ③ 第二小学校（保護者）アンケート（主な意見） 

分類 主な意見 

複合化 

（37件） 

保護者以外の不特定多数の人が訪れることになるので、セキ

ュリティを強化してほしい。 

放課後の児童が過ごす場所が集約しているのは安心。 

諸室・校庭 

（12件） 

校庭を狭くしないでほしい。 

落ち着いて学習できる環境が良い。 

児童の安心・快適な

空間（10件） 

子どもたちの意見や想いを取り入れてほしい。子どもたちに

とってより良い環境、安心して過ごせる環境、居心地の良い

環境にしてほしい。 

仮設校舎・工事期間

（７件） 

仮設校舎の騒音、耐震性、安全性が心配。工事期間中も外で

遊べるようにしてほしい。 

 

 

 ④ 高松児童館（児童・生徒）アンケート（主な意見） 

質問 回答（上位３位） 主な意見 

高松児童館でいちば

ん好きな場所を１つ

選んでください。 

遊戯室（62件） 

ボール遊びや運動ができるから。いろい

ろな遊び（おもちゃ・ゲーム等）ができ

るから。 

図書コーナー 

（33件） 

本がたくさんあるから。読書が好きだか

ら。 

集会室（22件） いろいろな遊びができるから。 

 

質問 回答（上位３位） 主な意見 

高松児童館でいちば

ん変えたい場所を１

つ選んでください。 

図書コーナー 

（28件） 

本を増やしてほしい。広くしてほしい。 

遊戯室（15件） 
天井を高くしてほしい。遊具を増やして

ほしい。広くしてほしい。 

集会室（８件） 広くしてほしい。 

 

 

 ⑤ 高松児童館（保護者）アンケート（主な意見） 

分類 主な意見 

遠くなってしまう 

（６件） 

移転すると遠くなるので大変。使いやすくなれば良い。 

第二小学校内に児童館が入ると第五小学校の児童は気持ち的

にも距離的にも行きにくくなる。学校内に学童保育所が入る

のは良いことだと思う。 

体を動かせる場所

（３件） 
少しでも外で遊べるスペースがあるとありがたい。 

子育てひろば 

（１件） 

自宅から一番近い子育てひろばが高松児童館。複合施設にな

りきれいに整備されるのは大変良いことだと思うが、子育て

ひろばを無くさないでほしい。幼稚園や保育園の入園を控え

た子どもを持つ親同士の情報交換の場にもなっている。なる

べく同じ学区に住む方と情報交換をしたい。 
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⑥ 曙学童保育所（児童）アンケート（主な意見） 

質問 回答（上位３位） 主な意見 

新しい学童保育所は

どのような学童保育

所になるといいです

か？ 

広くしてほしい 

（37件） 

新しい学童保育所が広くなって、勉強や

遊びができる場所になってほしい。室内

で遊びまわれるスペースがほしい。 

外で遊びたい 

（15件） 

外遊びができるようにしてほしい。校庭

で毎日遊べるようにしてほしい。 

遊具がほしい 

（13件） 

楽しい遊具がほしい。いろいろなおもち

ゃがあると良い。 

 

 ⑦ 曙学童保育所（保護者）アンケート（主な意見） 

分類 主な意見 

体を動かせる場所

（10件） 
少しでも外で遊べるスペースがあるとありがたい。 

広さについて 

（６件） 
現在の学童保育所より広くなると良い。 

 

 

（２）意見交換会 

   第二小学校の児童の保護者・第二小学校に入学予定の未就学児の保護者・高松児童館の

利用者・曙学童保育所の利用者・近隣住民等を対象とした意見交換会を実施した。 

 

 ① 意見交換会の概要 

開催日時 開催場所 参加者人数 

令和４年１月 22日（土）13：30～14：50 第二小学校体育館 14名 

令和４年１月 27日（木）19：00～20：10 第二小学校家庭科室 ４名 

 

 ② 意見交換会での主な意見 

主な意見 

・ 複合施設は、面積を現状より広くしてほしい。 

・ 維持管理費などを削減できるので、プールは整備しない方がいい。 

・ 校庭は狭くしないでほしい。 

・ 学童保育所の定員を増やしてほしい。 

・ 学校施設周囲の道路幅員が狭いので、広くしてほしい。 

・ 工事中の騒音や粉塵が心配なので、近隣住民に配慮した工事をしてほしい。 

・ 地域コミュニケーションの場として、地域に開放するスペースも必要。 

・ 学校が複合施設になると土日や夜間も利用者の出入りがあるので、施設の出入

り口の場所等は、近隣住民に配慮してほしい。 

・ 高松児童館が移転しても高松町の子どもが来館しづらくならないように配慮し

てほしい。 

・ 学校、児童館、学童保育所、放課後子ども教室、スポーツ団体などが校庭を有効

活用できるように調整してほしい。 

・ 複合施設になることで教員の負担が増えないようにしてほしい。 
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2. 検討の方向性 

 今回のアンケートや意見交換会の多様な意見等を可能な範囲で反映する方向で検討

を進める。 

 整備基本計画に「集会・交流」機能を加える方向で検討を進める。 

 複合施設内に４つの機能が入ることから、セキュリティに配慮した動線を確保する方

向で検討を進める。 

 複合施設の各機能間でスペース等を共用し、各機能の必要面積を延床上限面積（目安）

の範囲内において整備する方向で検討を進める。 

 事業手法の決定のため、令和４年４月以降、民間活力導入可能性調査を実施する。 

 

 

3. 整備スケジュール 

（１）全体スケジュール（目安） 

 

 

 

 

 

（２）直近スケジュール（予定） 

 


